

27.3.2014 - Taunus Zeitung

„Erleichterung im Bistum“

Der Tebartz-Rücktritt wird allgemein begrüßt.

Von Johannes Laubach

(Es äußern sich verschiedene Personen aus Bistum Limburg: Die Präsidentin der Diözesanversammlung Ingeborg Schillai (Taunusstein), Pfarrer Reinhold Kalteier (Oberursel), Pfarrer im Ruhestand Hubertus Janssen (Limburg). Dann erfolgt folgender Absatz.)

„Die Entscheidung des Heiligen Stuhls beurteilen wir recht positiv“, erklärt Georg Kohl (Bad Homburg) als Sprecher der Reformorganisation „Wir sind Kirche“. Tebartz van-Elst sei als Hirte ungeeignet, dies sei von ihnen in der Vergangenheit immer wieder betont worden. Was die Suche nach einem neuen Bischof angeht, hat „Wir sind Kirche“ klare Vorstellungen. Dort müsse das Kirchenvolk stärker mit einbezogen werden, wenn es um die Auswahl von Bischofskandidaten und die abschließende Bischofswahl geht.“

Der darauffolgende Abschnitt berichtet über die Haltung der EKHN (Evangelische Kirche in Hessen und Nassau).

Zuletzt geändert am 28.03.2014